

Rumänien

Virtuelles Rathaus aufgebaut

[25.08.2011] Rumänien hat das E-Government-Projekt zum Aufbau eines digitalen Rathauses in der Stadt Braşov erfolgreich abgeschlossen. Seit Anfang August können Bürger und Unternehmen nun eine Vielzahl von elektronischen Services nutzen.

Das Rathaus der rumänischen Stadt Braşov können die rund 280.000 Einwohner ab sofort auch auf elektronischem Wege erreichen. Im Rahmen des Projektes „Das Rathaus nur einen Klick entfernt“ waren in den vergangenen zwei Jahren ein telefonisches Service-Center, ein E-Government-Portal sowie ein E-Payment-System aufgebaut worden. Wie das Praxisportal der EU-Kommission berichtet, können Bürger und Unternehmen nun unter anderem Steuern und Gebühren sowie Bußgelder online bezahlen oder via Web den Bearbeitungsstand von Anträgen prüfen. In das von der EU unterstützte Projekt wurden rund 493.000 Euro investiert.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Rumänien, Braşov, Portale, Bürgerservice, International